

SOLIDARITÉ

Un beau geste pour l'hôpital Edmond-Garcin

Un chèque avoisinant les 2 000 € a été remis au service pédiatrique de l'hôpital par Nassera Orsero, présidente de l'association "Main dans la main". Ce don a été permis grâce à la récolte des fonds à l'occasion du 1er salon bio d'Aubagne, qui a eu lieu le 13 mai. C'est avec émotion que la présidente de l'association a *"pris un énorme plaisir pour venir en aide à cet hôpital, en l'occurrence au service pédiatrie, grâce à ce projet qui me tient à cœur. Par ailleurs, je me suis proposée en tant que bénévole toujours dans l'esprit d'aider l'hôpital."* Ce projet a pu voir le jour avec l'aide de la Ville, en mettant à disposition l'Espace des Libertés pour le salon bio. Nassera Orsero ne compte pas s'arrêter là puisqu'elle a déjà sollicité la Ville pour renouveler la demande concernant l'organisation de la 2^e édition du salon bio. Il pourrait avoir lieu au même endroit le week-end du 1er juin 2019.

/TEXTE ET PHOTO MOHAMED SADDIKE

